
 
SkB Smielick fragte nach, ob zum Thema Bekämpfung der Wildschweine im Zusammenhang 
mit der afrikanischen Schweinepest ein Bürgerbrief eingegangen sei. Die Verwaltung sagte 
Klärung zu. 
 
(Hinweis der Verwaltung: Ein Bürgerbrief zum Thema ist nicht eingegangen. Eine 
Kommentierung der Niederschrift zum Thema, die nachträglich per Mail abgegeben wurde, 
wurde nicht weiterverteilt.) 
 
Es gab keine Einwendungen gegen die Niederschrift der 15. Sitzung des Ausschusses für 
Umwelt, Klimaschutz und Landwirtschaft. Sie gilt somit als anerkannt.  


